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ATA DA 27ª SESSÃO ORDINÁRIA 
DA 4ª SESSÃO LEGISLATIVA 

DA 15ª LEGISLATURA 
REALIZADA EM 15 DE MAIO DE 2012 

DVD A26/2012 
 

Aos quinze dias do mês de maio de dois mil e doze, no próprio do Legislativo, no Centro 
Cívico, é realizada a VIGÉSIMA SÉTIMA SESSÃO ORDINÁRIA, da Quarta Sessão 
Legislativa, da Décima Quinta Legislatura, composta pelos Vereadores Ailton José de 
Lima (Ailton Lima), Francisco Alberto (Alemão do Cruzado), Almir Roberto Cicote (Dr. 
Almir Cicote), Antonio Leite da Silva (Antonio Leite), Evilásio Santana Santos (Bahia) – 
Vice-Presidente, Claudio Malatesta (Claudio Malatesta), Aparecido Donizeti Pereira 
(Donizeti Pereira), Gilberto Wachtler (Gilberto Wachtler – do Primavera) – 3º Secretário, 
Antonio de Jesus Barbosa (Toninho de Jesus), Israel Zekcer (Dr. Israel Zekcer), Jairo 
Bafile (Jairo Bafile – Jairinho), José Francisco de Araujo (José de Araujo) – Presidente, 
José Montoro Filho (José Montoro Filho – Montorinho), José Ricardo Dias (Dr. José 
Ricardo), Jurandir Gallo (Jurandir Gallo), Luiz Carlos Pinheiro (Luiz Carlos Pinheiro – 
Pinheirinho) – 2º Secretário, Marcelo Chehade (Dr. Marcelo Chehade) – 1º Secretário, 
Marcos Cortez (Marcos Cortez), Paulo Henrique Pinto Serra (Paulinho Serra), Geraldo 
Aparecido Juliano (Sargento Juliano) e Tiago Nogueira (Tiago Nogueira), sob a 
presidência dos Vereadores José Francisco de Araujo (José de Araujo), Evilásio Santana 
Santos (Bahia) e Luiz Carlos Pinheiro (Luiz Carlos Pinheiro – Pinheirinho) e secretariada 
pelos Vereadores Luiz Carlos Pinheiro (Luiz Carlos Pinheiro – Pinheirinho) e Gilberto 
Wachtler (Gilberto Wachtler – do Primavera). Às quinze horas e trinta e oito minutos, o 
Presidente José Francisco de Araujo (José de Araujo) declara aberta a sessão, “sob a 
proteção de Deus”, com a presença dos Vereadores Almir Roberto Cicote (Dr. Almir 
Cicote), Antonio Leite da Silva (Antonio Leite), Claudio Malatesta (Claudio Malatesta), 
Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira), Israel Zekcer (Dr. Israel Zekcer), José 
Francisco de Araujo (José de Araujo), Luiz Carlos Pinheiro (Luiz Carlos Pinheiro – 
Pinheirinho) e Tiago Nogueira (Tiago Nogueira). APROVADA a Ata da 26ª Sessão 
Ordinária, realizada em 10 de maio de 2012. EXPEDIENTE EXTERNO: PREFEITURA 
MUNICIPAL DE SANTO ANDRÉ (4931) Encaminha cópia dos Editais 432/12, 433/12, 
434/12 e 435/12 [CIENTE. À DIRETORIA ADMINISTRATIVA À DISPOSIÇÃO DOS SRS. 
VEREADORES]. MINISTÉRIO DA SAÚDE (5081 a 5087) Informa liberação de recursos 
[CIENTE. À DIRETORIA ADMINISTRATIVA À DISPOSIÇÃO DOS SRS. VEREADORES]. 
SEMASA (4905) Encaminha Edital de Pregão n. 24/12, cujo encerramento está previsto 
para 24/05/2012 [CIENTE. À DIRETORIA ADMINISTRATIVA À DISPOSIÇÃO DOS SRS. 
VEREADORES]. EXPEDIENTE INTERNO: VEREADOR AILTON JOSÉ DE LIMA 
(AILTON LIMA) 2035/10 (4942) Emenda Modificativa visando a alterar a redação da 
Ementa e do artigo 1º do Projeto de Lei CM 103/2010 [CIENTE. ÀS COMISSÕES DE 
ORIGEM]; 748/12 (4943) Indicação para instalar passeio público no entroncamento da 
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Rua Mariano Procópio e Rua Raposo Tavares, Jardim Guarará; 414/10 (4944) Indicação 
para pintar as sinalizações de solo da Av. Martim Francisco e vias adjacentes, Vila 
Lucinda; 177/09 (4945) Indicação para estudos e ações visando a garantir melhores 
condições de trânsito no entroncamento da Rua Antonina, Rua General Polidoro e Av. 
Utinga, Bairro Camilópolis; 2828/09 (4946) Indicação para alterar o tipo de veículo que 
contempla a linha I07 no período das 7h às 9h e das 17h às 19h. [JUSTIFICADAS as 
proposituras pelo autor]. VEREADOR FRANCISCO ALBERTO (ALEMÃO DO 
CRUZADO) 2240/09 (5166) Indicação reiterando pedido para tapar buraco e 
recapeamento da Rua Visão, Jardim Santo André [JUSTIFICADA pelo autor]. 
VEREADOR ALMIR ROBERTO CICOTE (DR. ALMIR CICOTE) 1084/10 (5125) 
Indicação para remover a árvore localizada na Rua Patagônia, altura do nº 627, Parque 
Capuava; 2318/09 (5126) Indicação para aumentar a frota da linha de ônibus I-02, que 
percorre o bairro Cidade São Jorge até o Jardim Ana Maria; 763/12 (5127) Indicação para 
trocar a placa de identificação de logradouro da Rua Monteiro Lobato, Vila Guarani; 
765/12 (5129) Indicação para reconstrução do sarjetão localizado entre as ruas Padre 
Carlos Porrine e Monsenhor Bibiano, Vila Progresso. VEREADOR ALMIR ROBERTO 
CICOTE (DR. ALMIR CICOTE) E DEMAIS VEREADORES 764/12 (5128) Requerimento 
visando a inserir em Ata Voto de Congratulações pelo nono aniversário da Igreja 
Evangélica Tabernáculo de Deus, Jardim Carla. VEREADOR ANTONIO LEITE DA SILVA 
(ANTONIO LEITE) 271/09 (5135) Indicação para remoção de veículos abandonados na 
Praça Prefeito Saladino, ao lado da Estação Ferroviária de Utinga; 172/10 (5136) 
Indicação para melhorias no leito carroçável do viaduto Presidente Castelo Branco, nos 
sentidos Centro-Bairro e Bairro-Centro, Bairro Santa Terezinha; 958/09 (5137) 
Requerimento ao Comandante do 10º Batalhão da Polícia Militar solicitando intensificar 
rondas policiais nas Vilas Rica e João Ramalho. VEREADOR EVILÁSIO SANTANA 
SANTOS (BAHIA) 2101/09 (5131) Indicação para recapeamento asfáltico da Rua 
Ozanan, Jardim Santo Antonio; 766/12 (5132) Indicação para colocação de iluminação em 
toda extensão da Travessa Poti, Vila Alberto; 1337/10 (5133) Indicação para tapar o 
buraco existente em frente do nº 397 da Rua Argentina, Parque das Nações 
[JUSTIFICADAS as proposituras pelo autor, com exibição de vídeo]. VEREADOR 
CLAUDIO MALATESTA (CLAUDIO MALATESTA) 2645/09 (5119) Indicação para 
recapeamento asfáltico e obras de drenagem na Rua Buenos Aires, Vila Metalúrgica; 
3507/09 (5120) Indicação para reimplantação de sinalização horizontal de trânsito na Av. 
Itamarati, Vila Curuçá; 414/10 (5121) Indicação para recapeamento asfáltico e 
manutenção da sinalização horizontal de trânsito em toda extensão da Av. Martim 
Francisco, entre a Vila Francisco Matarazzo, Vila Lucinda e Jardim das Maravilhas; 
761/12 (5122) Indicação para serviços de drenagem e asfaltamento da Rua Xingu, entre 
os números 881 e 903 da Rua Tupi, Bairro Valparaíso; 762/12 (5123) Indicação para 
remoção de entulho em terreno público localizado na altura do nº 12 da Rua Damasco, 
Jardim Ipanema. VEREADOR APARECIDO DONIZETI PEREIRA (DONIZETI PEREIRA) 
768/12 (5138) Indicação para realizar a limpeza e coleta de entulhos na Rua Flamingo, 
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Bairro Recreio da Borda do Campo; 428/12 (5139) Indicação para tapar os buracos da 
Rua das Palmeiras, no trecho compreendido entre a Rua das Aroeiras e Alamenda São 
Caetano, Bairro Jardim; 769/12 (5140) Indicação para remoção da árvore localizada na 
Rua Argonautas, em frente ao nº 68, Jardim do Estádio; 91/09 (5141) Indicação para poda 
da árvore localizada na Rua Alzira Lisboa Franco, em frente dos nºs 254 e 266, Bairro 
Bangu; 608/12 (5142) Indicação para manutenção nos postes de iluminação existentes na 
Rua Flamingo, Bairro Recreio da Borda do Campo. VEREADOR GILBERTO WACHTLER 
(GILBERTO WACHTLER – DO PRIMAVERA) 1694/10 (5143) Requerimento à 
Eletropaulo de estudos técnicos para a colocação de três postes de iluminação pública ao 
longo da Rua Maestro Gabriel Migliori, Vila Lucinda; 770/12 (5144) Requerimento ao 
Comandante do CPA/M6 de policiamento ostensivo na Rua Duarte Coelho, Vila João 
Ramalho; 771/12 (5145) Indicação para tapar buracos na Rua Romano Tognato, altura do 
nº 10, Jardim Irene; 4250/09 (5146) Indicação para troca do carpete do Teatro Municipal 
de Santo André; 772/12 (5147) Indicação para desratização da Rua Orion, altura do nº 75, 
Jardim Irene. VEREADOR ANTONIO DE JESUS BARBOSA (TONINHO DE JESUS) 
4439/09 (5108) Indicação para capinação, limpeza, remoção de lixo e entulho em praça 
localizada na altura do nº 120 da Rua Potirendaba, Parque João Ramalho; 1238/10 
(5109) Indicação para estudos que viabilizem medidas que possam reduzir a velocidade 
dos veículos que trafegam pela Rua Pereira Passos, Jardim Irene; 757/12 (5110) 
Indicação para vistoria técnica em árvore localizada em frente ao nº 575 da Rua Eduardo 
Prado, Parque Erasmo Assunção; 553/10 (5111) Indicação para vistoria técnica em área 
de situação de risco, localizada nos fundos do nº 06 da Rua Rio Oiapoque, Parque Miami; 
1359/10 (5112) Indicação para recolocação de ponto de ônibus na Rua dos Cocais, altura 
do nº 785, Jardim Guarará. VEREADOR ISRAEL ZEKCER (DR. ISRAEL ZEKCER) 
859/09 (5102) Indicação para instalação de lombada eletrônica na Rua Jorge Beretta, 
Parque Erasmo Assunção; 917/09 (5103) Indicação para melhorias para a Unidade de 
Saúde do Jardim Santo Antonio; 755/12 (5104) Indicação para melhorias na praça em 
área da Rua Ligúria, Parque Capuava; 3107/09 (5105) Requerimento com abaixo-
assinado de moradores da Vila Linda e adjacências que solicitam a instalação de Zona 
Azul no trecho entre as ruas Barbacena e Brasília; 756/12 (5106); Requerimento abaixo-
assinado de moradores da Vila Pires e adjacências que solicitam melhorias para o trânsito 
da Rua Senador Paulo Guerra [JUSTIFICADAS as proposituras pelo autor, com exibição 
de vídeo]. VEREADOR JAIRO BAFILE (JAIRO BAFILE – JAIRINHO) 335/09 (5095) 
Requerimento ao Comando de Policiamento de Área Metropolitana – Setor 6 para que 
sejam intensificadas as rondas policiais no Parque Novo Oratório; 403/09 (5096) 
Indicação para vistoria e manutenção no Córrego Guarará, Vila Rica; 3298/09 (5097) 
Indicação para correção da condição de insegurança de trânsito na Av. Sapopemba, 
Jardim Utinga. VEREADOR JOSÉ FRANCISCO DE ARAUJO (JOSÉ DE ARAUJO) 
760/12 (5118) Indicação para intimar o proprietário a proceder à limpeza do terreno 
situado na Rua Padre Saboya de Medeiros nº 102, Vila Clélia. VEREADOR JOSÉ 
RICARDO DIAS (DR. JOSÉ RICARDO) 360/09 (5156) Indicação para urgente reativação 
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da guarita instalada na Av. João Pessoa, Jardim Utinga; 774/12 (5157) Indicação para 
iluminação pública na esquina das ruas França e Alemanha, Parque das Nações; 775/12 
(5158) Indicação para providências urgentes referentes à sinalização em trecho ao 
Carrefour da Rua Oratório, Bairro Bangu; 2240/09 (5159) Indicação para restauração do 
asfalto e limpeza da Rua Visão, Jardim Santo André; 1468/09 (5160) Indicação para 
limpeza do piscinão localizado na Rua Engenheiro Olavo Alaysio de Lima, Bairro Santa 
Terezinha. VEREADOR LUIZ CARLOS PINHEIRO (LUIZ CARLOS PINHEIRO – 
PINHEIRINHO) 753/12 (5075) Indicação para ligação de água com colocação de cavalete 
na viela 1, na altura do nº 40 da Rua Barão de Loreto, Condomínio Maracanã; 754/12 
(5076) Indicação para instalação de cobertura de ponto de ônibus localizado na altura do 
nº 21 da Rua Cosme e Damião, Jardim Ana Maria; 3146/09 (5077) Indicação para 
instalação de redutor de velocidade na Rua Madagascar, nas proximidades do nº 365, 
Parque Novo Oratório; 1284/09 (5078) Indicação para limpeza das placas de sinalização 
de trânsito da Av. das Nações, Parque Novo Oratório; 740/12 (5079) Indicação para tapar 
os buracos da Rua Professor Peduto, altura do nº 30, e nas demais ruas do Jardim Ana 
Maria; 767/12 (5134) Projeto de Decreto Legislativo nº 08/2012 que dispõe sobre a 
concessão de Título Benemérito do Município de Santo André ao Senhor Maurivan 
Galdino Costa [CIENTE. ÀS COMISSÕES DE JUSTIÇA E EDUCAÇÃO]; 767/12 (5173) 
Projeto de Decreto Legislativo nº 09/2012 que dispõe sobre a concessão de Título de 
Cidadão Honorário do Município ao Senhor Maurivan Galdino Costa [CIENTE. ÀS 
COMISSÕES DE JUSTIÇA E EDUCAÇÃO] [JUSTIFICADAS as proposituras pelo autor, 
com exibição de vídeo]. VEREADOR MARCELO CHEHADE (DR. MARCELO 
CHEHADE) 729/09 (5148) Indicação para capinação e limpeza do terreno e calçada 
localizada no cruzamento das ruas Cisplatina e Procópio Ferreira, Vila Pires; 344/12 
(5149) Indicação para tapar buraco da Rua Prof. Edgar Vieira de Lima, altura do nº 216, 
Parque Marajoara; 2026/11 (5150) Indicação para tapar buraco em toda a extensão da 
Travessa Clemente Ferreira, Vila Bastos. VEREADOR MARCOS CORTEZ (MARCOS 
CORTEZ) 644/09 (5161) Indicação para tapar buracos na Rua Nicaragua, próximo ao nº 
125, Parque das Nações; 776/12 (5162) Indicação para tapar buracos na Rua Dinamarca, 
Parque das Nações; 183/09 (5163) Indicação para que todas linhas do transporte coletivo 
municipal possuam ônibus adaptados para cadeirantes; 1297/09 (5164) Indicação para 
poda de árvores na Rua Maratona, Jardim Santo Antonio; 557/10 (5165) Indicação para 
recolocação de ponto de ônibus na Av. Tietê, Bairro Campestre. VEREADOR PAULO 
HENRIQUE PINTO SERRA (PAULINHO SERRA) 2160/09 (5151) Requerimento de 
Informações concernentes ao Termo Aditivo nº 228/11, referente ao Contrato nº 380/10-
PJ, cuja contratada é a empresa Prisma Construção e Saneamento Ltda.; 2335/10 (5152) 
Requerimento de Informações concernentes ao Termo Aditivo nº 222/11, referente ao 
Contrato nº 412/09-PJ, cuja contratada é a empresa Versátil Engenharia Ltda.; 773/12 
(5153) Requerimento de Informações concernentes ao Termo Aditivo nº 220/11, referente 
ao Contrato Nº 557/07-PJ, cuja contratada é a empresa Serg Paulista Construções e 
Serviços Técnicos Ltda.; 1163/09 (5154) Requerimento de Informações referentes à obra 
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no Campo 7 de Setembro, Bairro Jardim. VEREADOR PAULO HENRIQUE PINTO 
SERRA (PAULINHO SERRA) E DEMAIS VEREADORES 1929/09 (5155) Requerimento 
visando a inserir em Ata Voto de Congratulações com o jornal “Diário do Grande ABC” 
pelos 54 anos de fundação. VEREADOR GERALDO APARECIDO JULIANO 
(SARGENTO JULIANO) 2103/09 (5113) Indicação para tapar buracos em toda extensão 
da Rua dos Dominicanos, Jardim Santo André; 526/12 (5114) Indicação para efetuar com 
urgência a troca de lâmpadas queimadas nos postes de iluminação pública da viela nº 9 
da Rua Tortuza, Bairro Sítio dos Vianas; 758/12 (5115) Indicação para colocação de placa 
de logradouro na Praça Florio Zequertti, localizada na Av. Firestone com Av. Queirós 
Santos, Bairro Casa Branca; 35/11A (5116) Indicação para capinação, limpeza e remoção 
de entulho na Praça Professora Neusa de Paulo Marques, localizada na altura do nº 557 
e 571, Vila Marina; 759/12 (5117) Indicação para poda da árvore existente na Rua 7 de 
Setembro, defronte do nº 288, Vila Alzira. VEREADOR TIAGO NOGUEIRA (TIAGO 
NOGUEIRA) 2370/09 (5167) Indicação para limpeza, desratização e desinsetização na 
Travessa Vicente de Paulo Dale Coutinho, Bairro Centreville; 777/12 (5168) Indicação 
para tapar buracos e recapear o asfalto da Rua Stélio Machado Loureiro, Jardim Ipanema; 
102/09 (5169) Indicação para limpeza de encostas e retirada de entulho no Córrego 
Taioca, no trecho da Av. Marginal dos Meninos, Jardim Cambuí; 778/12 (5170) 
Requerimento de Informações sobre a devolução de taxa de inscrição referente ao 
concurso público conforme Edital nº 08/2011; 778/12 (5171) Requerimento de 
Informações ao Tribunal de Contas do Estado de São Paulo sobre procedimentos em 
concurso público da Prefeitura de Santo André [JUSTIFICADAS as proposituras pelo 
autor]. Pela ordem, o Vereador Evilásio Santana Santos (Bahia) invoca o art. 94, do 
Regimento Interno, e fala que está muito preocupado com a área do novo hospital da 
cidade e quer um compromisso dos pré-candidatos a prefeito, deputado e governador de 
assumirem a construção de um novo hospital. Espera que a OAB, a imprensa e a Acisa 
se mobilizem para fazer essa reivindicação. Destaca que a população da cidade cresceu 
e que considera o hospital municipal equivalente a um posto de saúde diante da demanda 
e que chegou a hora do 2º Subdistrito ter também um hospital. Pela ordem, o Vereador 
Francisco Alberto (Alemão do Cruzado) invoca o art. 94, do Regimento Interno, e fala que 
se tivesse saído o Poupatempo da Saúde talvez tivéssemos mais um órgão atendendo a 
população. Parabeniza o Vereador Pinheirinho, que pediu em 1996, antes de ser 
vereador, um hospital para a região do 2º Subdistrito. Pela ordem, o Vereador Luiz Carlos 
Pinheiro (Luiz Carlos Pinheiro – Pinheirinho) solicita a retirada do protocolo 5134, sendo 
deferido pelo Presidente. Pela ordem, o Vereador Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti 
Pereira) invoca o art. 94, do Regimento Interno, para falar também sobre a saúde pública 
e diz que, embora considere interessante a proposta do Vereador Bahia, reforça que 
Santo André precisa de um investimento sério na questão da prevenção de doença 
citando a necessidade de ações como acesso às diversas vacinas na rede pública, 
campanhas de combate ao uso excessivo de álcool, de prevenção de acidente, entre 
outros. Pela ordem, o Vereador Evilásio Santana Santos (Bahia) reforça que é preciso dar 
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um pontapé inicial para a construção do hospital. Pela ordem, o Vereador Francisco 
Alberto (Alemão do Cruzado) diz que a fala está num momento impróprio e solicita à 
Presidência que verifique se o procedimento é regimental. O Presidente José Francisco 
de Araujo (José de Araujo) responde que procede a questão de ordem. Pela ordem, o 
Vereador Paulo Henrique Pinto Serra (Paulinho Serra) invoca ao art. 94, do Regimento 
Interno, e passa a palavra ao Vereador Marcelo Chehade (Dr. Marcelo Chehade) que fala 
sobre a questão da saúde e esclarece que o Governo do Estado tem investido na cidade 
com projetos e obras, como a remoção das famílias do Jardim Santo André e revitalização 
daquela área, em que será criado o AME de Santo André; lembra que já foi criado o 
Hospital da Mulher pelo Governo Federal; e serão criadas duas UPAs. Comenta que em 
virtude de já haver hospital estadual em São Mateus, no centro de Santo André e em 
Diadema, o que inviabiliza a instalação de outra unidade no 2º Subdistrito. Defende que o 
2º Subdistrito seja mais prestigiado com relação ao serviço domiciliar de médico da 
família, pois em que pese ser considerado bairro de classe média, as pessoas são 
aposentadas e vivem de pequenos salários. Pela ordem, o Vereador Jairo Bafile (Jairo 
Bafile – Jairinho) invoca o art. 94, do Regimento interno, e passa a palavra ao Vereador 
Claudio Malatesta (Claudio Malatesta) o qual diz que, enquanto petista, fundador do 
partido e indicado para fazer parte da executiva pela primeira vez pelo então Prefeito 
Celso Daniel, se sente extremamente ofendido quando alguém usa a tribuna para dizer 
que o PT é partido de corruptos e que matou Celso Daniel. Lembra que há 10 anos Celso 
Daniel foi morto e que não foi o PT que iniciou ou conduziu a investigação, nem que 
achou o corpo de Celso Daniel, nem fez nenhuma prisão de qualquer dos acusados, nem 
julgamento. Manifesta grande desejo de que os culpados sejam julgados e condenados. 
Repudia qualquer associação entre a questão do assassinato de Celso Daniel com a da 
propina do Semasa. Pela ordem, o Vereador Israel Zekcer (Dr. Israel Zekcer) invoca o art. 
94, do Regimento Interno, que passa a palavra ao Vereador Ailton José de Lima (Ailton 
Lima) que fala que em seu pronunciamento não fez nenhuma acusação ao PT, mas 
apenas lamentou a ausência de qualquer pronunciamento a respeito da morte que 
considera suspeita; por considerar o PT um partido de lutas legítimas, estranhou o 
silêncio no episódio. Deixa claro que não falou mal do então Prefeito Celso Daniel, pois 
acredita que se fosse vivo, seria o próximo presidente da república. Relata que houve 
outros casos de morte, inclusive em circunstância semelhante. Sobre o episódio do 
Semasa, diz que apenas comentou depoimento prestado pelo Sr. Calixto à CPI 
envolvendo pessoas ligadas ao PT. Após a leitura, as Indicações foram encaminhadas e 
os Requerimentos destinados para o final da Ordem do Dia. Às 17h27min, passa-se ao 
GRANDE EXPEDIENTE [DEM PT PSB PMDB PV PTB PSD PSDB]. ASSUME A 
PRESIDÊNCIA O SR. LUIZ CARLOS PINHEIRO (LUIZ CARLOS PINHEIRO – 
PINHEIRINHO). VEREADOR EVILÁSIO SANTANA SANTOS (BAHIA) – Fala que não 
vai se calar diante da situação do Hospital Municipal no 2º Subdistrito até o fim de seu 
mandato; e, caso seja reeleito, não dará sossego ao prefeito por causa dessa questão e 
manifesta certeza de contar com o apoio da maioria dos Vereadores desta Casa e quem 
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ganhará com isso é o povo de Santo André, pois foram eleitos para defender os direitos 
da população. Conclama mobilização de diversos setores, inclusive OAB, Acisa e 
imprensa, face a grande necessidade do hospital, pois pessoas de diversas localidades 
recorrem a esta cidade em busca de atendimento médico hospitalar. ASSUME A 
PRESIDÊNCIA O SR. EVILÁSIO SANTANA SANTOS (BAHIA). VEREADOR LUIZ 
CARLOS PINHEIRO (LUIZ CARLOS PINHEIRO – PINHEIRINHO) – Concorda que haja 
saúde preventiva e respeita o posicionamento do Vereador Marcelo Chehade, mas em 
virtude de a cidade ter 700 mil habitantes apenas um hospital municipal não é suficiente 
para prestar atendimento emergencial aos munícipes, pois vive superlotado e sem vaga 
para cirurgia ou UTI, razão pela qual defende, desde 1995, a construção de um hospital 
municipal no 2º Subdistrito. VEREADOR ANTONIO LEITE DA SILVA (ANTONIO LEITE) 
– Sobre denúncia do Vereador Ailton Lima, Líder do Prefeito Aidan, na tribuna, que disse 
que o PT era o partido mais corrupto da história do País, traz fatos concretos com base 
em ranking do Tribunal Superior Eleitoral, chamado ranking da corrupção, que mostra 
políticos cassados por causa de corrupção, em cujo ranking aparece, como o primeiro 
colocado, o DEM, seguido do PMDB, PSDB, PP e, em quinto lugar, PTB, ao passo que o 
PT aparece em décimo lugar. Sobre a morte de Celso Daniel, diz que esse assunto cala 
fundo no coração de todos, pois, além de militantes, têm grande amor pela memória de 
Celso Daniel e, nestes nove anos, os militantes de Santo André se reúnem e fazem um 
ato em memória de Celso e também da cidade, do que Celso e suas ideias representam 
para a cidade. VEREADOR JAIRO BAFILE (JAIRO BAFILE – JAIRINHO) – Fala que 
pessoas que nunca conheceram, nem defenderam a imagem de Celso Daniel, e que 
pertencem a um dos partidos mais corruptos, disse que o PT era o mais corrupto, talvez 
por não conhecer o site do TSE, pessoa cujo caráter questiona, pois se elegeu num 
partido e depois trocou de partido, não mostrando compromisso com seus eleitores, 
porém, pretendendo ser o dono da verdade, fala de Celso Daniel, em que pese não ter 
condições para fazê-lo. Pela ordem, o Vereador Gilberto Wachtler (Gilberto Wachtler – do 
Primavera) deixa claro que o Vereador Ailton Lima não fez uso da palavra em nome do 
partido, mas, sim, de forma pessoal. VEREADOR JURANDIR GALLO (JURANDIR 
GALLO) – Faz dois reparos ao que foi dito. Com relação à questão da corrupção, acredita 
que ética, lealdade e caráter sejam adjetivos que determinam a condição do ser humano 
e que pertencer a este ou àquele partido não significa ter ou não caráter. Sugere seja 
colocado em uso o Código de Ética aprovado na Câmara, pois o modo de fazer política 
que tem sido utilizado nesta Casa não pode ser permitido, pois ataca o caráter de 
pessoas diversas. Sobre Celso Daniel, faz relato de todo passado e experiências vividas e 
pede que haja respeito entre os Vereadores, pois se trata de uma questão de foro íntimo 
que deve ser respeitada. VEREADOR TIAGO NOGUEIRA (TIAGO NOGUEIRA) – 
Reputa o debate travado em virtude do processo eleitoral. Sobre Celso Daniel, lembra 
que foi presidente do PT de Santo André quando do primeiro mandato de Celso Daniel 
como prefeito e que acompanhou de perto todas as teses elaboradas e o governo; e que 
após a morte de Celso foi colocado um painel oficial na cidade, durante seis meses, 
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publicando por quantos dias os responsáveis pela morte de Celso estavam impunes. 
Sobre o alegado acerca do depoimento do Sr. Calixto, deixa claro que o Sr. Calixto nunca 
foi filiado ao PT, nem tem qualquer relação com o partido, e que o partido não tem 
qualquer problema em que se investigue qualquer problema que possa haver na 
campanha da Presidente Dilma ou do Deputado Carlos Grana, pois não têm nada a 
temer. Salienta que o Sr. Calixto é um ex-colaborador do Prefeito Aidan e na entrevista 
que concedeu a um canal de TV falou abertamente sobre o ocorrido. VEREADOR ALMIR 
ROBERTO CICOTE (DR. ALMIR CICOTE) – Primeiramente diz ser necessário a CPI 
trabalhar de forma tranquila e acredita que alguns Vereadores fazem ilações acerca de 
assuntos que em nada contribuem para o bom andamento da Comissão. Em seguida diz 
que em não havendo condições desses Vereadores colaborarem de forma construtiva 
que aguardem o final dos trabalhos para que o debate seja feito. Finaliza corroborando as 
palavras do Vereador Gallo para que se eleve o nível do debate na Casa. VEREADOR 
GERALDO APARECIDO JULIANO (SARGENTO JULIANO) – Parabeniza a 
Administração do Prefeito Aidan Ravin, e também todos os que lutaram para que fosse 
construída a EMEIEF no Bairro Sacadura Cabral onde seria instalada a Fundação Casa. 
Registra também que será inaugurada, na próxima quarta-feira, uma creche e que neste 
local onde hoje encontra em funcionamento uma UPA. Salienta ainda que está sendo 
construído na Vila Luzita um novo centro hospitalar para contemplar a população do 
entorno. Finaliza informando que no dia 12 de junho haverá Sessão Solene em 
homenagem ao centenário do Santos Futebol Clube. VEREADOR APARECIDO 
DONIZETI PEREIRA (DONIZETI PEREIRA) – Registra que a corrupção está impregnada 
em várias entidades no Brasil, em todos os partidos, em todos os segmentos e isso faz 
com que em muitos casos somente sejam divulgados fatos ruins em detrimento de muitas 
coisas boas que acontecem e a população não tem conhecimento. Em seguida fala que o 
episódio do ex-Prefeito Celso Daniel acabou condenando pessoas mesmo sem o final das 
investigações, como foi o caso do Sr. Klinger, que tinha um futuro político brilhante na 
cidade de Santo André. Finaliza pedindo para que haja sensatez nos debates e nas 
acusações que são feitas, pois não deve prevalecer a máxima de que na política vale 
tudo, porque em alguns casos as pessoas são julgadas pela população somente por 
informações que não correspondem à verdade. VEREADOR ISRAEL ZEKCER (DR. 
ISRAEL ZEKCER) – Fala que a Câmara tem de agir com a verdade não fazendo 
julgamento de uma CPI que está em andamento, uma vez que o Prefeito não merece o 
tratamento que vem recebendo, pois a população está contente com o trabalho realizado 
na cidade. Em seguida cita que nesta Administração aconteceu a inauguração do 
Poupatempo da Saúde, do Hospital da Vila Luzita e de diversas UPAs, e outras mais 
serão inauguradas, o que vem trazendo qualidade no atendimento na área da saúde. 
Registra ainda que o local onde seria instalada a Fundação Casa, no Bairro Sacadura 
Cabral, a Prefeitura fez todos os esforços para que fosse revertido num espaço para 
atendimento da população do entorno. Finaliza dizendo que também é favorável ao 
pedido do Vereador Bahia para construção do hospital no 2º Subdistrito. VEREADOR 
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AILTON JOSÉ DE LIMA (AILTON LIMA) – Registra que não fez ataque pessoal à figura 
do Prefeito Celso Daniel, mas o que lamentou foi a falta de lembrança por ocasião de 10 
anos de sua morte, onde estão sendo julgados os envolvidos. Em seguida lê matéria do 
jornal “Folha de São Paulo” relembrando que o Vereador Montorinho, quando presidiu a 
CPI do suposto esquema de propina na cidade foi favorável a se ouvir às portas fechadas 
as testemunhas sobre o caso para impedir as divulgações, fato que não ocorre na CPI do 
Semasa. Registra também que o Vereador Montorinho era do partido do Governo e 
presidiu a CPI na Casa, caso também que não se vê atualmente, onde o Prefeito não tem 
maioria dos membros na CPI do Semasa. VEREADOR FRANCISCO ALBERTO 
(ALEMÃO DO CRUZADO) – Registra que o hospital da Vila Luzita citado na revista está 
em andamento, mas que não endossou essa postura, pois acredita que não será 
realizado neste mandato. Registra ainda que lutou para construção da UPA para o Jardim 
Santo André que será inaugurada brevemente. Salienta que é importante a construção de 
mais hospitais no município, mas neste momento se faz necessária contratação de 
médicos para atender nos hospitais em funcionamento hoje. Fala ainda que os 
Vereadores do 2º Subdistrito não se organizaram para reivindicar a construção de uma 
UPA na região. Em seguida fala ao Vereador Dr. Israel que o espaço citado por ele como 
Poupatempo da Saúde nada mais é do que o AME, projeto do Governo do Estado de São 
Paulo. Finaliza dizendo que o Prefeito sempre teve o apoio dos 21 Vereadores para 
discussão de projetos considerados importantes para o crescimento do município e o bom 
atendimento da população. O Presidente Evilásio Santana Santos (Bahia) informa ao 
Vereador Alemão do Cruzado que fez requerimento para a UPA Bangu, mas sua 
construção foi proibida pelo Governo Federal e que na próxima quinta-feira apresentará 
ao Vereador o documento que comprova seu pedido. Pela ordem, Vereador Francisco 
Alberto (Alemão do Cruzado) registra que o Presidente, como Vereador, já fez uso do art. 
94 e da Tribuna, portanto, não tem direito a fazer uso da palavra neste momento em que 
preside a sessão. O Presidente Evilásio Santana Santos (Bahia) registra que o Governo 
Federal barrou a instalação da UPA do Bangu. Pela ordem, o Vereador Antonio Leite da 
Silva (Antonio Leite) registra que se o Presidente continuar fazendo uso da palavra na 
condução da Mesa pedirá Comissão de Ética e Processante para o Vereador Bahia, que 
tem de conduzir os trabalhos sem se manifestar pessoalmente. VEREADOR PAULO 
HENRIQUE PINTO SERRA (PAULINHO SERRA) – Fala que discussão acerca da 
corrupção dentro de determinados partidos não levará a nada, pois em muitas 
organizações tem gente boa e gente que não honra o dinheiro público da forma como 
deveria, portanto, o que difere são as propostas apresentadas para a cidade. Em seguida 
fala que regionalmente a questão partidária fica em segundo plano, pois o Vice-Prefeito 
de São Bernardo é do mesmo partido do Prefeito de Santo André, então não tem como 
explicar que no nosso município há uma guerra entre PT e PTB e no município vizinho os 
dois partidos trabalham juntos. Dessa forma conclama a todos para tratar de propostas 
para tornar a cidade melhor. Finaliza pedindo a exibição de vídeo de área abandonada no 
Bairro Valparaíso onde deveria ser construída estação do Veículo Leve sobre Trilhos e 
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solicita da Administração retorno para os moradores sobre a destinação daquela área. 
VEREADOR MARCOS CORTEZ (MARCOS CORTEZ) – Fala que é comum um político 
com boas ideias se eleger por seu trabalho digno e se aproximarem deles pessoas que 
não estão preocupadas com a população, consequentemente são formadas quadrilhas 
em torno desses políticos. Em seguida fala que o ex-Prefeito Celso Daniel tinha uma 
quadrilha ao lado dele que o levou para onde levou, uma quadrilha que se instalou para 
seu próprio benefício. Salienta ainda que hoje tem uma Administração na cidade onde 
uma quadrilha tentou se instalar, dessa forma acredita que esta CPI é importante para 
mostrar que o Prefeito eleito está preocupado com a população e com os problemas da 
cidade. VEREADOR MARCELO CHEHADE (DR. MARCELO CHEHADE) – 
Primeiramente enfatiza que o Programa da Saúde da Família no 2º Subdistrito deixa a 
desejar, mas ultimamente melhorou um pouco e a Administração tem de se concentrar 
nesse programa para evitar que muitos problemas venham a se agravar e o paciente 
precise de internação. Em seguida fala que há necessidade de melhorar o atendimento 
dos hospitais existentes hoje com contratação de mais médicos e profissionais para 
melhor atender os munícipes. ASSUME A PRESIDÊNCIA O SR. JOSÉ FRANCISCO DE 
ARAUJO (JOSÉ DE ARAUJO). Às 18h49min, passa-se à ORDEM DO DIA, com a 
presença dos Vereadores Ailton José de Lima (Ailton Lima), Francisco Alberto (Alemão do 
Cruzado), Almir Roberto Cicote (Dr. Almir Cicote), Antonio Leite da Silva (Antonio Leite), 
Evilásio Santana Santos (Bahia), Claudio Malatesta (Claudio Malatesta), Aparecido 
Donizeti Pereira (Donizeti Pereira), Gilberto Wachtler (Gilberto Wachtler – do Primavera), 
Antonio de Jesus Barbosa (Toninho de Jesus), Israel Zekcer (Dr. Israel Zekcer), José 
Francisco de Araujo (José de Araujo), José Ricardo Dias (Dr. José Ricardo), Jurandir 
Gallo (Jurandir Gallo), Luiz Carlos Pinheiro (Luiz Carlos Pinheiro – Pinheirinho), Marcelo 
Chehade (Dr. Marcelo Chehade), Marcos Cortez (Marcos Cortez), Paulo Henrique Pinto 
Serra (Paulinho Serra), Geraldo Aparecido Juliano (Sargento Juliano) e Tiago Nogueira 
(Tiago Nogueira). ITEM 1º - SEGUNDA discussão adiada e votação do PROJETO DE LEI 
12/12, protocolo 002695, encaminhado pelo Executivo Municipal, que revoga a Lei n. 
4.103, de 9 de outubro de 1973, que dispõe sobre o Conselho Municipal de Auxílios e 
Subvenções no município de Santo André. As Comissões de Justiça e de Finanças 
exararam parecer verbal opinando pela sua aprovação. PROCESSO N. 1.242/06 - 
quorum: 2/3 [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador Ailton José de Lima 
(Ailton Lima)] ITEM 2º - SEGUNDA discussão adiada e votação do PROJETO DE LEI 
13/12, protocolo 002696, encaminhado pelo Executivo Municipal, que altera a Lei n. 
9.347, de 23 de agosto de 2011, que dispõe sobre o Conselho de Segurança do 
Município – CONSEM. As Comissões de Justiça e de Segurança Pública exararam 
parecer verbal opinando pela sua aprovação. PROCESSO N. 2.489/05 - quorum: 2/3 
[ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador Ailton José de Lima (Ailton Lima)] 
ITEM 3º - SEGUNDA discussão e votação do PROJETO DE LEI CM 110/11, protocolo 
013993, de autoria do Vereador Luiz Carlos Pinheiro – Pinheirinho, que dispõe sobre a 
criação do dia do “motoboy” no município de Santo André. A Comissão de Justiça 
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apresentou o Parecer n. 07/12 opinando pela sua aprovação. PROCESSO N. 1.266/08 - 
quorum: m.s. [APROVADO] ITEM 4º - SEGUNDA discussão e votação do PROJETO 
DE LEI CM 120/11, protocolo 015684, de autoria de diversos Vereadores, que visa a 
denominar de “Fausto Polesi” o Salão de Exposições do teatro Municipal de Santo André, 
localizado na Praça IV Centenário s/n, no Centro de Santo André.  A Comissão de Justiça 
exarou parecer verbal opinando pela sua aprovação. PROCESSO N. 1.631/11 - quorum: 
m.s. [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador Ailton José de Lima (Ailton 
Lima)] ITEM 5º - SEGUNDA discussão e votação do PROJETO DE LEI 15/12, protocolo 
003344, encaminhado pelo Executivo Municipal, que dispõe sobre a abertura de crédito 
adicional. As Comissões de Justiça e de Finanças apresentaram o parecer n. 08/12 
opinando pela sua aprovação. Apresentada Mensagem Aditiva, protocolo 004799. 
PROCESSO N. 534/12 - quorum: M.A. Pela ordem, o Vereador Geraldo Aparecido 
Juliano (Sargento Juliano) solicita dispensa da leitura da Mensagem Aditiva, tendo em 
vista ser do conhecimento dos Vereadores. Pela ordem, o Vereador Antonio Leite da Silva 
(Antonio Leite) registra que não tem conhecimento da Mensagem. Em seguida o 
Presidente José Francisco de Araujo (José de Araujo) coloca em discussão e votação 
solicitação Vereador Geraldo Aparecido Juliano (Sargento Juliano), sendo aprovada pelo 
Plenário. [A Mensagem Aditiva é apreciada em regime de urgência e com dispensa de 
parecer, a pedido do Vereador Geraldo Aparecido Juliano (Sargento Juliano). 
[APROVADA MENSAGEM ADITIVA POR DOZE VOTOS FAVORÁVEIS: Ailton José de 
Lima (Ailton Lima), Almir Roberto Cicote (Dr. Almir Cicote), Evilásio Santana Santos 
(Bahia), Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira) Gilberto Wachtler (Gilberto Wachtler 
– do Primavera), Antonio de Jesus Barbosa (Toninho de Jesus), Israel Zekcer (Dr. Israel 
Zekcer), José Francisco de Araujo (José de Araujo), Marcelo Chehade (Dr. Marcelo 
Chehade), Marcos Cortez (Marcos Cortez), Paulo Henrique Pinto Serra (Paulinho Serra) e 
Geraldo Aparecido Juliano (Sargento Juliano); OITO ABSTENÇÕES: Francisco Alberto 
(Alemão do Cruzado), Antonio Leite da Silva (Antonio Leite), Claudio Malatesta (Claudio 
Malatesta), Jairo Bafile (Jairo Bafile – Jairinho), José Montoro Filho (José Montoro Filho – 
Montorinho), Jurandir Gallo (Jurandir Gallo), Luiz Carlos Pinheiro (Luiz Carlos Pinheiro – 
Pinheirinho) e Tiago Nogueira (Tiago Nogueira); ausente José Ricardo Dias (Dr. José 
Ricardo)] [APROVADO PROJETO POR DOZE VOTOS FAVORÁVEIS: Ailton José de 
Lima (Ailton Lima), Almir Roberto Cicote (Dr. Almir Cicote), Evilásio Santana Santos 
(Bahia), Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira) Gilberto Wachtler (Gilberto Wachtler 
– do Primavera), Antonio de Jesus Barbosa (Toninho de Jesus), Israel Zekcer (Dr. Israel 
Zekcer), José Francisco de Araujo (José de Araujo), Marcelo Chehade (Dr. Marcelo 
Chehade), Marcos Cortez (Marcos Cortez), Paulo Henrique Pinto Serra (Paulinho Serra) e 
Geraldo Aparecido Juliano (Sargento Juliano); OITO ABSTENÇÕES: Francisco Alberto 
(Alemão do Cruzado), Antonio Leite da Silva (Antonio Leite), Claudio Malatesta (Claudio 
Malatesta), Jairo Bafile (Jairo Bafile – Jairinho), José Montoro Filho (José Montoro Filho – 
Montorinho), Jurandir Gallo (Jurandir Gallo), Luiz Carlos Pinheiro (Luiz Carlos Pinheiro – 
Pinheirinho) e Tiago Nogueira (Tiago Nogueira); ausente José Ricardo Dias (Dr. José 
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Ricardo)] [Dispensada apresentação de redação final, a pedido do Vereador Geraldo 
Aparecido Juliano (Sargento Juliano)]. O Vereador Gilberto Wachtler (Gilberto Wachtler – 
do Primavera) registra presença do ex-Secretário Nilson Bonome. ITEM 6º - SEGUNDA 
discussão e votação do PROJETO DE LEI 17/12, protocolo 003384, encaminhado pelo 
Executivo Municipal, que altera a Lei n. 8.823, de 17 de abril de 2006, que dispõe sobre a 
concessão de subvenção às entidades que especifica.  As Comissões de Justiça e de 
Finanças apresentaram o Parecer n. 07/12 opinando pela sua aprovação. PROCESSO N. 
375/06 - quorum: M.A. [APROVADO POR VINTE VOTOS FAVORÁVEIS: Ailton José de 
Lima (Ailton Lima), Francisco Alberto (Alemão do Cruzado), Almir Roberto Cicote (Dr. 
Almir Cicote), Antonio Leite da Silva (Antonio Leite), Evilásio Santana Santos (Bahia) 
Claudio Malatesta (Claudio Malatesta), Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira), 
Gilberto Wachtler (Gilberto Wachtler – do Primavera), Antonio de Jesus Barbosa (Toninho 
de Jesus), Israel Zekcer (Dr. Israel Zekcer), Jairo Bafile (Jairo Bafile – Jairinho), José 
Francisco de Araujo (José de Araujo), José Montoro Filho (José Montoro Filho – 
Montorinho), Jurandir Gallo (Jurandir Gallo), Luiz Carlos Pinheiro (Luiz Carlos Pinheiro – 
Pinheirinho), Marcelo Chehade (Dr. Marcelo Chehade), Marcos Cortez (Marcos Cortez), 
Paulo Henrique Pinto Serra (Paulinho Serra), Geraldo Aparecido Juliano (Sargento 
Juliano) e Tiago Nogueira (Tiago Nogueira); ausente José Ricardo Dias (Dr. José 
Ricardo)] ITEM 7º - PRIMEIRA discussão adiada e votação do PROJETO DE LEI CM 
16/09, protocolo 001657, de autoria do Vereador Alemão do Cruzado, dispondo sobre a 
concessão de incentivos fiscais às pessoas físicas ou jurídicas que implantem projetos de 
apoio à acessibilidade de pessoas com deficiência ou mobilidade reduzida. Pendente de 
parecer das Comissões de Justiça, de Finanças, de Desenvolvimento Urbano e de 
Cidadania. PROCESSO N. 868/09 - quorum: M.A. [ADIADO POR UMA SESSÃO, a 
pedido do Vereador Ailton José de Lima (Ailton Lima)] ITEM 8º - PRIMEIRA discussão 
adiada e votação do PROJETO DE LEI CM 309/09, protocolo 009875, de autoria do 
Vereador Donizeti Pereira, que dispõe sobre o tempo de atendimento ao usuário nos 
caixas dos estabelecimentos comerciais denominados hipermercados, supermercados ou 
congêneres e dá outras providências. Pendente de parecer das Comissões de Justiça, de 
Finanças e de Cidadania. PROCESSO N. 3.872/05 - quorum: m.s. [ADIADO POR UMA 
SESSÃO, a pedido do Vereador Ailton José de Lima (Ailton Lima)] ITEM 9º - Discussão 
adiada e votação do PROJETO DE DECRETO LEGISLATIVO 13/11, protocolo 014201, 
apresentado pelo Vereador Donizeti Pereira, que visa a alterar o art. 1º do Decreto 
Legislativo n. 03, de 22 de março de 2001. As Comissões de Justiça e de Cidadania 
apresentaram o Parecer n. 01/12 opinando pela sua aprovação. PROCESSO N. 211/01 - 
quorum: m.s. [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador Ailton José de Lima 
(Ailton Lima)] ITEM 10 - PRIMEIRA discussão adiada e votação do PROJETO DE LEI CM 
3/12, protocolo 000547, de autoria do Vereador Dr. Israel Zekcer, que institui o “Dia 
Municipal do Cuidador de Idosos”. As Comissões de Justiça e de Cidadania apresentaram 
o Parecer n. 02/12 opinando pela sua aprovação. PROCESSO N. 38/12 - quorum: m.s. 
[APROVADO] ITEM 11 - PRIMEIRA discussão adiada e votação do PROJETO DE LEI 
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CM 13/12, protocolo 001464, de autoria do Vereador José de Araujo, que visa a 
denominar de “Travessa da Paz” o logradouro localizado na entrada que dá acesso ao 
Núcleo Habitacional da Avenida da Paz na Vila Metalúrgica. Pendente de parecer da 
Comissão de Justiça. Apresentada Emenda Modificativa, protocolo 004324. PROCESSO 
N. 2314/11-A - quorum: m.s. [APROVADO] ITEM 12 - PRIMEIRA discussão adiada e 
votação do PROJETO DE LEI CM 17/12, protocolo 001988, de autoria do Vereador 
Marcos Cortez, que dispõe sobre a criação de uma AEIS-B, localizada na Rua Caminho 
dos Vianas com a Rua dos Ciprestes, Vila João Ramalho. As Comissões de Justiça, de 
Finanças e de Desenvolvimento Urbano apresentaram o Parecer n. 04/12 opinando pela 
sua aprovação. PROCESSO N. 328/12 - quorum: 2/3 [ADIADO POR UMA SESSÃO, a 
pedido do Vereador Ailton José de Lima (Ailton Lima)]. APROVADOS, em bloco, a pedido 
do Vereador Geraldo Aparecido Juliano (Sargento Juliano), os requerimentos lidos no 
Pequeno Expediente da presente sessão, que dependem de deliberação do Plenário, 
com exceção do Protocolo 5128, de autoria do Vereador Almir Roberto Cicote (Dr. Almir 
Cicote), REJEITADO em virtude da ausência do autor. Às 19h15min, passa-se às 
EXPLICAÇÕES PESSOAIS: VEREADOR APARECIDO DONIZETI PEREIRA (DONIZETI 
PEREIRA) – Informa que o Sr. Ari Sarzedas não poderá comparecer amanhã, às 9:00h, 
para prestar depoimento à CPI, razão pela qual será convocado novamente. Deixa claro 
que quando cobra das pessoas que tenham postura com relação aos trabalhos que estão 
realizando é porque sempre teve essa mesma postura de respeitar o trabalho feito pelos 
Vereadores, independente de concordar ou discordar deles. Assevera que sempre se 
pautou pela legalidade, razão pela qual a CPI, que tem poderes limitados, respeita o 
direito que as pessoas têm, garantido constitucionalmente. VEREADOR LUIZ CARLOS 
PINHEIRO (LUIZ CARLOS PINHEIRO – PINHEIRINHO) – Entende que neste mandato 
teve várias CPIs, mas acredita que nenhuma acabou como o povo queria, mas, sim, como 
o governo queria, como, por exemplo, a CPI dos Palhaços. Manifesta certeza de que a 
Justiça quebrará o sigilo bancário e telefônico. Lembra que queria fazer parte da atual 
CPI, assim como de outra, mas não lhe foi permitido, talvez por ser combativo, por isso 
defende o sorteio para escolha dos membros da CPI. VEREADOR JOSÉ MONTORO 
FILHO (JOSÉ MONTORO FILHO – MONTORINHO) – Registra que não tem dúvidas 
quanto à condução dos trabalhos da CPI. Sobre o alegado quanto à quebra do sigilo 
fiscal, bancário e telefônico, considera importante a maneira como o assunto vem sendo 
apurado, por diversos setores, de forma transparente e séria. Defende que haja uma ação 
conjunta das três esferas envolvidas na apuração – Polícia, Ministério Público e CPI. 
Deixa claro que, por enquanto, não tem enfrentado qualquer dificuldade dentro da CPI, 
pois os trabalhos estão sendo realizados em comum acordo. VEREADOR EVILÁSIO 
SANTANA SANTOS (BAHIA) – Considera que a questão da CPI está tornando a Câmara 
improdutiva, do ponto de vista da contribuição dos Vereadores, pois alguns Vereadores e 
Promotor já estão investigando o assunto, por isso, os demais deveriam tratar de 
assuntos que favorecem a cidade, como um novo hospital para a Cidade de Santo André, 
que beneficiária a população. Critica o pronunciamento do Vereador Alemão do Cruzado, 
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pois se considera Vereador de Santo André e não do bairro, pois teve votos em diversos 
bairros da cidade. Fala que na próxima sessão apresentará indicação de sua autoria para 
instalação de UPA no Bangu, que foi brecada pelo Governo Federal. VEREADOR 
FRANCISCO ALBERTO (ALEMÃO DO CRUZADO) – Fala ao Vereador Bahia que traga 
a indicação comentada. Denuncia que iria haver uma falcatrua na Vila Luzita e no local 
solicitado pelo Vereador, porque já tem atendimento e pretendiam usar o mesmo hospital, 
maquiando e ampliando apenas um pouco, falando que fez a UPA. Denuncia que queriam 
usar o PA Bangu para a UPA, da mesma forma como foi feito na Vila Luzita. Denuncia 
que o objetivo não era fazer no Jardim Santo André, mas fazer com o dinheiro do 
Governo Federal o aumento do PA Vila Luzita, dizendo que seria a UPA da Vila Luzita, 
mas, graças ao seu esforço, foi feita a UPA no Jardim Santo André. Deixa claro que todos 
os Vereadores são a favor de mais hospitais na cidade. Nada mais havendo a tratar, o 
Presidente José Francisco de Araujo (José de Araujo) declara encerrada a presente 
sessão às dezenove horas e trinta e oito minutos. Eu, Adriana Montealto Carneiro, 
Assistente de Taquigrafia e Atas, lavrei a presente Ata que lida e achada conforme, segue 
assinada pela Presidência e pelas Secretarias, devendo ser aprovada na sessão ordinária 
subseqüente a esta. 
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